

Frankie Gikandi, Premio Harambee 2010

01:00 (05-10-2010) | 0



Frankie Gikandi, directora de Kimlea, acaba de recibir el Premio Harambee a la promoción e igualdad de la mujer africana, y con este motivo está estos días de visita en España. Desde 1992, su proyecto ha promovido la educación de la mujer keniana, especialmente en el ámbito rural.

La Gaceta de la Iglesia / Ecclesia. 5 de octubre. Gikandi está convencida de que en este centro educativo se trabaja “cada día para hacer realidad los objetivos del milenio” y espera que la revisión de estos objetivos realizada hace unos días en la Cumbre del Milenio sean más que “grandes declaraciones” y los políticos se pongan manos a la obra para eliminar la pobreza mundial.

Frankie Gikandi no es política, pero esta mujer keniana conoce en primera persona lo que necesitan los pobres porque ella misma creció en una pequeña plantación de la región de Nyeri y pasó muchas horas recogiendo café. Esto inspiró la idea conductora de Kimlea: “una esperanza para la mujer del medio rural en Kenia”. Gikandi insiste en que la educación y la sanidad son las dos necesidades más acuciantes del país y dedica sus esfuerzos a afrontarlas a través de un colegio y del dispensario médico de Kimlea.

Más de 20.000 personas han sido atendidas en la clínica y a través del Programa CHEP (Children’s Health Programme), la mayor parte de ellas niños, que son siempre “los peor parados”. Gikandi afirma que por 50 euros se puede asegurar la atención sanitaria de un niño durante diez años. Muchos amigos y simpatizantes de Kimlea colaboran ya económicamente con el proyecto, aportando esa cantidad.

Respecto a la formación de las mujeres, más de 2.000 han recibido algún tipo de formación profesional que les ha permitido acceder a puestos de trabajo en el comercio, la empresa, la hostelería e incluso crear sus pequeñas empresas familiares, también en el sector agrícola

Harambee (en swahili, “todos juntos”), “es un proyecto internacional de solidaridad vinculado al Opus Dei, que promueve iniciativas de educación en África y sobre África, a través de proyectos de desarrollo en el área subsahariana y de actividades de sensibilización en el resto del mundo, difundiendo los valores, las cualidades y las posibilidades de futuro del continente africano”.